



# MOBILISATION DES PREJ

Chers collègues,

**Félicitations à tous pour cette première mobilisation des PREJ des Hauts de France.**

Ces dernières semaines la Direction Interrégionale a démontré une fois de plus, le peu de considération qu'elle nous porte.

C'est pour cela que des opérations de débrayage ont débuté depuis mardi et se sont étendues à l'ensemble des PREJ des Hauts de France.

**Face à l'absence de réponses concrètes et immédiates, les agents de Lille n'ayant toujours pas leur planning du lendemain ont décidé de ne pas prendre leur service, tant que celui-ci ne serait pas affiché...**

A leur grande surprise, ils ont reçu la visite du Directeur Interrégional Adjoint. Conscient de la réalité des difficultés, ce dernier est apparu démuni et à court de solutions pour régler l'urgence d'une planification à huit jours et les remboursements sur Chorus DT.

Tout juste a-t-il promis une réorganisation totale de l'ARPEJ et la fin des méthodes de travail archaïques (crayon de bois et gomme...) qui ralentissent inévitablement l'établissement des plannings.

**POUR AUTANT RIEN DE NEUF SOUS LE SOLEIL, CET ENGAGEMENT ÉTAIT DÉJÀ ACTÉ DEPUIS DES MOIS !**

Un nouveau rendez-vous avec **FO JUSTICE** et la **CGT** a été convenu pour ce vendredi, dans le but d'apporter de nouveaux engagements en faveur des personnels. Si l'objectif de la manœuvre est de gagner du temps, nous ne sommes pas nés de la dernière pluie.

**Nous mettons en garde l'administration qu'en l'absence de réponses satisfaisantes, non seulement la mobilisation se poursuivra mais elle se durcira. Notre combat légitime a provoqué une émulation, entraînant les PREJ d'autres régions à entamer à leur tour des débrayages. LA COLÈRE GRONDE ET LA PRESSIION MONTE.**

A bon entendre...

Le 09 juin 2022